
   

Fray Bentos 

La Fundación “Cero Callejeros” realizó una jornada informativa sobre el 

Plan Nacional de Albergues. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esta organización viene asesorando al Instituto Nacional de Bienestar Animal. 

 

El evento fue convocado por la Dirección General de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático 

de la Intendencia de Río Negro; desarrollándose en las instalaciones del ex Cine Stella d'Italia. En 

primera instancia, el Director Adrián Stagi y la presidente de la Fundación Arq. Astrid Sánchez, 

recorrieron los distintos refugios que se encuentran en Young, Nuevo Berlín y Fray Bentos, ocasión que 

sirvió para constatar el estado de estos lugares e informar sobre los planes a futuro que hay para los 

mismos. 

Se enfatizó que el principal objetivo es generar las acciones y aplicar las medidas necesarias para 

lograr “un país sin animales abandonados”, pudiendo transformarse Uruguay en el primer país en 

alcanzar esta meta a nivel continental. 

Actualmente el Poder Ejecutivo impulsó, como política de Estado, la creación del Instituto de 

Bienestar Animal, el cual ya ha implementado dos programas: Castraciones Caninas y Albergues. 

La presidente de “Cero Callejeros”, Astrid Sánchez, manifestó que, ante el nuevo escenario que se 

está planteando, es que se creó la Fundación que ella encabeza; organización que reúne los 

recursos humanos y económicos para lograr los acuerdos nacionales e internacionales con relación 

al bienestar animal, entre ellos, el Sistema Nacional de Albergues. 

Al ser una problemática que involucra a la comunidad, se apostará a la participación ciudadana en 

el apoyo de los objetivos antes mencionados, contando con estrategias y un camino trazado para 

que estos sean una realidad. 

Sobre los resultados que se pretenden conseguir con estas nuevas políticas públicas, la Arq. Sánchez 

remarcó que se podrán obtener a medida que los vecinos vayan sensibilizando sobre lo que se 

propone; concientizándose de la importancia de las castraciones y la colocación del chip 

identificatorio del animal, pero principalmente, trabajar coordinadamente con los organismos 

involucrados. 

La actividad desarrollada en Fray Bentos contó con una excelente asistencia, además de las 

autoridades presentes, también estuvieron representantes de distintas ONGs, de instituciones 

públicas y privadas; manteniéndose una interesante oportunidad para el intercambio, las consultas y 

los aportes de los participantes. 
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El Departamento de Bromatología trabaja coordinadamente con el 

INAC en las nuevas habilitaciones de carnicerías. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

El Instituto Nacional de Carnes lleva un registro único nacional de empresas del 

rubro con el objetivo de generar un impulso al desarrollo de los locales formalizados. 

 

Una actividad que ha logrado su cometido reflejándose en la reciente publicación 

del INAC, donde se mencionan los departamentos que ya han alcanzado dicha 

actualización, posicionado entre ellos está Río Negro. Con el propósito de 

garantizar el acceso de la población a carnes y derivados en cantidad y calidad 

suficiente, se ha decidido poner el foco en la formalización y promoción del 

mercado interno bajo otro modelo. 

El proceso de rediseño estuvo marcado por distintos hitos, entre ellos la Ley de 

transparencia Comercial e Inocuidad que le confiere nuevas competencias al 

INAC para habilitar carnicerías en todo el país, luego de 30 años de estar el tema a 

cargo de las comunas en cada territorio. 

A nivel local también se viene aunando esfuerzos con la Comisión Bromatológica 

del Congreso de Intendentes, para establecer estrategias que permitan fomentar la 

regularización de los mencionados sitios de venta, al igual que incentivar las buenas 

prácticas de manufactura y seguridad alimentaria. 
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La Dirección de Ambiente Biodiversidad y Cambio Climático afianza 

vínculos fuera de Río Negro en el aterrizaje de nuevos proyectos para el 

territorio. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

En esa línea de acción fue que recientemente Adrián Stagi visitó el departamento 

de Rocha, donde mantuvo una reunión y productiva jornada de trabajo con los 

principales de AMBÁ. 

 

Este grupo interdisciplinario surgió impulsado por la intención de conservar y 

regenerar la biodiversidad de las Sierras del Este de Uruguay. Stagi informó que la 

mencionada Organización de la sociedad civil es referente para la Fundación 

Butler con la cual ya se viene interactuando para desarrollar ecoturismo, turismo 

náutico y de aventura, además de impulsar la propuesta de llegar a jóvenes y niños 

con la educación ambiental, reconocimiento a la naturaleza y su valoración a 

través de actividades como el kayak. En esa oportunidad el Jerarca de la comuna 

recorrió las instalaciones de AMBÁ donde se encuentra el recientemente 

inaugurado “Centro de Visitantes” y los senderos del lugar. También fue propicio el 

encuentro para avanzar en la iniciativa de Butler Conservation Fun Inc: History que 

involucra a las localidades de San Javier y Nuevo Berlín; intercambios fructíferos que 

dan el puntapié inicial para la creación de un gran parque binacional 

próximamente. 
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Más desarrollo en Espacios Públicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

La encargada del Área de Mantenimiento de la Intendencia, Rossana Salazar, llegó 

a la localidad y recorrió junto al alcalde Hernán Godoy varios de los espacios 

públicos donde se viene trabajando desde hace varios días. 

 

En la visita, llegó un cargamento de diversas especies de árboles y plantines como 

Pensamientos, Violetas, Conejitos y Clavelinas entre otros que ya fueron plantados 

en los canteros de Br. Alemania. 

 

El alcalde además planteo poder desarrollar un vivero propio en la localidad, 

donde también se produzcan las plantas que abastecerán los espacios locales, 

dando color y un aspecto más vivo a los mismos. 
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Reunión sobre tenencia responsable y bienestar animal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Los directores de Higiene y Necrópolis Pablo Franco junto a Adrián Stagi de 

Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático llegaron a la localidad acompañados 

de la Arq. Astrid Sánchez de la fundación Cero Callejeros. 

 

Se reunieron con el alcalde Hernán Godoy y dos integrantes del Refugio Patitas de 

la localidad. En el encuentro se trataron varios temas para poder encaminar líneas 

de trabajo a largo plazo que permitan tener una tenencia responsable de 

animales, generar conciencia sobre el abandono de mascotas y otros temas. 

 

Posteriormente, se acercaron a Patitas, instalado en los accesos a Nuevo Berlín, 

donde actualmente hay unos 50 canes, que son atendidos por un grupo de trabajo 

que recibe apoyo del Gobierno Departamental. 

 
 

Nuevo Berlín 
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La Empresa DURVIAL será la encargada de ejecutar el Proyecto de 

Mejoramiento Integral del Barrio Cooperativas UTU de la ciudad de 

Young. 

 

 

 

 

 
 

 

 

  
El Intendente Omar Lafluf confirmó esta noticia y dijo que fue la mejor cotización; alrededor 

de 38 millones de pesos. 

Se cumplieron todas las instancias del proceso; se firmó la escritura por la servidumbre, fue 

remitido el documento al Tribunal de Cuentas y se estima que en 20 días, esté comenzando 

la obra. 

La Intendencia, como contrapartida, deberá construir veredas y parte de la plaza. 

El proyecto en general incluye todo un diseño de ingeniería hidráulica para solucionar los 

desagües, pluviales, pavimentación con tratamiento asfáltico y veredas con accesibilidad, 

mayor iluminación y señalética en todas las calles del barrio, un espacio de esparcimiento 

(plaza) en predio actualmente no utilizado en la zona de complejos habitacionales, en Fray 

Bentos y Martirene. 

Ese espacio tendrá canchas multiuso, sectores de juegos saludables, mirador, pérgola y un 

pequeño lago donde se acumulara el agua proveniente de los pluviales del barrio, pasa 

por ese punto y cuando levanta cierto nivel, desemboca en el desagüe natural en el 

predio lindero. 

 

4.000 metros de saneamiento en el Barrio La Gruta. 

 

Se viene preparando la primera reunión con vecinos de este barrio, la que se realizaría la 

próxima semana. 

La obra proyecta realizar 4.000 metros de saneamiento y se está coordinando con la Ing. 

María Armand Ugond (OSE), la realización de un primer encuentro con vecinos. 
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Intendencia de Río Negro y Municipio de Young trabajan en la 

planificación de obras a realizar en conjunto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

El Concejo mantuvo un encuentro de trabajo con el Director de Ordenamiento 

Territorial y Arquitectura, Arq. Hugo Hornos y a la Directora de Proyectos de Vialidad, 

Ing. Civil Silvanna Mazza, a fin de coordinar acciones de este nuevo semestre. 

 

Estuvieron sobre la mesa temas como reparación de calles e iluminación, que de 

manera conjunta, Municipio e Intendencia, definirán próximamente. 

Además de la Alcalde Dra. Long, participaron del encuentro los Concejales Cristina 

Ergui (suplente), Walter Silva, José Luis Obando y Alejandro Oviedo, así como 

también el Contador del municipio, Thelman Sivoplás. 

En esta reunión se recibió información sobre las zonas donde el Municipio ha 

decidido hacer calles. 

El Arq. Hornos dijo que se hará un estudio del estado de las arterias y el tipo de 

tratamiento que se debe hacer. Se trata de un número importante de cuadras que 

mejorarán sensiblemente la movilidad y la trama urbana de la ciudad. 

En un intercambio de opiniones, se establecieron criterios generales para que el 

Concejo acuerde con el Intendente la concreción de obras en forma conjunta. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Río Negro 08/07/2021 

Interior del departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este viernes se pone en marcha la vacunación con 2ª dosis en el interior 

del departamento 
 

La Intendencia de Río Negro, apoyando y trabajando de forma coordinada con la 

Dirección Departamental de Salud, informa que se comenzara a vacunar con 2ª 

dosis, contra el Covid-19 en localidades rurales del departamento. 

 

El detalle es el siguiente: 

 

Viernes 9 en Pueblo Grecco. 

Lunes 12 en Paso de la Cruz y Paso de los Mellizos. 

Martes 13 en Bellaco 

Miércoles 14 en Algorta 

Jueves 15 en Pueblo Sauce. 

Viernes 16 en Colonia El Ombú. 

 

La vacunación se realizará en la policlínica de cada localidad. 

 

 


